

# AGG-Lauf für den Frieden: Beeindruckendes Spendenergebnis



Diedrich Hinrichs

Das Ergebnis des im Herbst vergangenen Jahres von unserer Schülersvertretung organisierten Spendenlaufs (19.09.2022) fiel nach Auswertung der sportlichen Leistungen und Entgegennahme der dafür ausgelobten Sponsorengelder beeindruckend aus: Mit ihrer sportlichen Aktivität war es unseren Schüler:innen und einigen Lehrkräften gelungen, die überwältigende Spendensumme von 23.635,80 Euro für gleich zwei gute Zwecke zu „erlaufen“. Und nachdem die Geldbeträge Anfang dieses Jahres an die Begünstigten bereits überwiesen worden waren, bedankten sich bei unserer Schülersvertretung am heutigen Tage (1.03.2023) zwei Vorstandsmitglieder der Kinderhilfe Senegal e.V. persönlich für deren Engagement und die großzügige Unterstützung ihres Vereins.



Unter dem Motto „Niedersachsens Schulen. Klar für Frieden“ hatten sich zwischen dem 21. September (Internationaler Tag des Friedens) und dem Beginn der Herbstferien zahlreiche Schulen an der vom Kultusminister initiierten Friedens-Aktion beteiligt – so wie auch unsere Schüler:innen mit einem „Lauf für den Frieden“, um ein Zeichen für den Frieden in der Ukraine und auf der ganzen Welt zu setzen.

Im Vorfeld hatte sich unsere Schülersvertretung um Schülersprecherin Finja Nebel und Schülersprecher Kilian Kress darauf verständigt, dass der dabei Runde um Runde schweißtreibend zusammengetragene Spendenbetrag zu jeweils gleichen Anteilen zwei Organisationen zugutekommen sollte: der **Aktion Deutschland Hilft** und der **Kinderhilfe Senegal e.V.** (Hammah). Letztlich können diese nunmehr über jeweils 11.817,90 Euro verfügen und das Geld für in Not geratene Menschen einsetzen.



Dass das Zählen und Addieren der von unseren Schüler:innen „erlaufenen“ Münzen und Geldscheine durchaus ein gerüttelt Maß an Zeit in Anspruch genommen hat, ist beileibe nicht der Grund dafür gewesen, dass eine offizielle (symbolische) Spendenübergabe erst am heutigen ersten Märztag stattfinden konnte, sondern vielmehr sind es die letztlich vergeblichen Versuche seitens

des Aue-Geest-Gymnasiums gewesen, einen gemeinsamen Termin mit Vertreter:innen der beiden Organisationen zu finden.

Hier in Harsefeld persönlich vor Ort zu erscheinen, bereitete zumindest dem 1. Vorsitzenden der Kinderhilfe Senegal e.V., Günther Heitmann, sowie der 2. Vorsitzenden, Angelika Loock, keinerlei Umstände, sondern doch eher eine besonders große Freude: Im Beisein von StD Christian Sondern dankten sie nämlich der Schülerversretung unseres Gymnasiums für die Organisation des Spendenlaufs im vergangenen Herbst und der Schulgemeinschaft des AGG für deren Bereitschaft, die ehrenamtliche Aktivität des in der hiesigen Region beheimateten Vereins und dessen vielfältige Projekte, von denen es in der westafrikanischen Savanne immer mehr gebe, so großzügig zu unterstützen.



Nachdem die Kinderhilfe Senegal bereits einen Kindergarten in N'dollor, ein Kinderheim und zwei Grundschulen in Nianing sowie weitere in Aga Biram, Monéme und Toucar unterstützt hat bzw. weiter unterstützt, solle der Geldbetrag aus Harsefeld für die Errichtung eines Doppel-klassenraums im Savannendorf Fomale, wo eine neue Schule entsteht, Verwendung finden, wobei die Spendensumme dort „eins zu eins umgesetzt“ werde, wie Günter Heitmann versicherte, der zusammen mit Angelika Loock von ihren selbstverständlich aus eigener Tasche bezahlten Reisen in den Senegal Holzarbeiten, Muscheln und bunt bedruckte Stofftaschen als Geschenke ans AGG mitgebracht hatte, um diese als Zeichen ihres herzlichen Dankes Herrn Sondern zu überreichen.



Zwischenzeitlich hatte unser Schülersprecher Kilian Kress eine Videobotschaft von der Geschäftsführung der Aktion Deutschland Hilft erhalten, in der sich Manuela Roßbach für die beiden Spendenaktionen am Aue-Geest-Gymnasium Harsefeld (Spendensammlung Ukrainehilfe im März und Spendenlauf im September) herzlich bedankt. (Der Clip ist abrufbar unter: <https://cloud.aktion-deutschland-hilft.de/s/NjGoMpffSZroTni>). Die zwei in ihrem Schreiben an Kilian bzw. unsere SV diesbezüglich beigefügten Urkunden werden demnächst im SV-Schaukasten im Forum ausgehängt und dort zusammen mit den Gastgeschenken aus dem Senegal den ihnen angemessenen Platz finden.

Fotos: Mara Loock (1), Imke Bartels (1), Finja Nebel (2) und Diedrich Hinrichs (5)